

Biographie Sacha Douriant

Passionnée de danse depuis son plus jeune âge.

Sacha commence la danse à 4 ans à Aix en Provence. Elle intègre rapidement le conservatoire d'Aix en Provence et continue sa scolarité en sport étude.

Après l'obtention de son bac elle part danser dans plusieurs jeune ballet et compagnie tout d'abord au jeune ballet d'Aquitaine puis au Joffrey ballet school à New York ensuite à Vienne en Autriche et enfin au ballet de Patrick Dupond à Bordeaux.

Forte de ses expériences à l'étranger, elle décide de revenir dans sa ville natale pour obtenir son diplôme d'état de professeur de danse classique et pouvoir ainsi enseigner la danse.

Elle cultive chez ses élèves la rigueur technique, la musicalité et le plaisir du mouvement .

Son objectif faire de chaque cours un espace d'apprentissage, d'expression et de joie partagée.